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Delegazione polacca domani in visita in Provincia

Il presidente del Consiglio Mauro Martino e l’assessore all’Ambiente ed energia, Francesco Marconi, domani mattina alle 9
riceveranno nella Sala Giunta una delegazione istituzionale della regione polacca Wielkopolska, composta da    Jerzy Dago,
Vicepresidente del Parlamento regionale;  Arkadiusz Blochowiak, membro del Consiglio di amministrazione della Regione e
Andrzej Bobrowski, Direttore del Dipartimento per lo sviluppo agricolo e rurale.

Al centro dell’incontro  le questioni riguardanti l’ambiente e l’energia, in modo particolare le fonti rinnovabili ed il progetto
europeo “Patto dei Sindaci”.

Gli ospiti polacchi, poi, saranno accompagnati a visitare  l’Ecomuseo dell’Acqua ed il Centro Dimostrativo per lo Sviluppo
Sostenibile a S. Pietro di Isola del Gran Sasso.

All’incontro  parteciperanno  anche  i  funzionari  del  settore  Ambiente  Energia  i  tecnici  di  AGENA.  L’Assessore  Marconi
considera particolarmente significativa l’attenzione che la delegazione polacca sta riservando alla realtà teramana in quanto
questa: “potrebbe preludere ad accordi di partenariato che risulterebbero decisivi rispetto alla progettazione europea messa
in campo dall’ente”

Teramo 4 ottobre 2010

L’Aquila.  LOLLI  (PD)  :  LE  DICHIARAZIONI  DELLA  PROTEZIONE
CIVILE  SONO SCONCERTANTI  E  GRAVISSIME
LOLLI (PD) : LE DICHIARAZIONI DELLA PROTEZIONE CIVILE SONO SCONCERTANTI E GRAVISSIME

La protezione Civile ha diffuso, attraverso una nota, una risposta sconcertante e gravissima alla conferenza stampa
promossa dal Sindaco de L’aquila Massimo Cialente e dall’Assessore Stefania Pezzopane.

Nel  comunicato  è  presente  una oscura  ed  inquietante  minaccia  dove viene  affermato  che,  dopo la  conferenza  stampa,  ci
saranno inevitabili ripercussioni non utili ad accelerare le opere e gli interventi.

Mi sembra molto chiaro, quindi, che di fronte alle dichiarazioni del Sindaco Cialente, che ha osato criticare la Protezione
Civile, si pensi di far pagare le conseguenze a noi cittadini aquilani.

E’ inaudito che un organo istituzionale dello Stato, come è la Protezione Civile, possa formulare simili minacce

I due amministratori si sono limitati ad indicare alcune gravi criticità nella situazione abitativa degli sfollati che sono sotto gli
occhi  di  chiunque  venga  a  L’Aquila.  Criticità  dovute  ad  evidenti  errori  nel  modo  in  cui  si  è  affrontato  un  problema,
certamente,  molto  complesso.

Indicare problemi e responsabilità non è solamente un diritto ma un dovere del Sindaco con l’obiettivo di correggere gli
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errori per fare fronte ai problemi dei cittadini.

Nell’anno e mezzo che ci separa dalla notte del sisma la Protezione Civile ha, peraltro, sempre puntigliosamente indicato
ritardi e limiti dell’azione del Comune dell’Aquila

Per il Dottor Bertolaso viviamo in un mondo in cui, evidentemente, si può criticare il Sindaco de L’Aquila Cialente, si può
criticare il  Presidente della  Regione Chiodi,  si  può criticare perfino il  Governo e Berlusconi  ma non si  possono criticare lui
stesso e la Protezione Civile.

Inviterei il Dottor Bertolaso e la Protezione Civile ad accettare l’idea che viviamo in un mondo in cui ci sono opinioni diverse
e  il  diritto  di  critica;  che  in  una  vicenda  difficile  e  complessa  come  quella  del  terremoto  aquilano  sono  stati  commessi
numerosi errori e ognuno di noi porta la sua parte di responsabilità compresa, ovviamente, la Protezione Civile.

Segnalare questi errori, chiunque li commetta, non è lesa maestà ma è la condizione per correggere, ed io auspicherei tutti
insieme, le cose che non funzionano.

Segreteria On. Giovanni Lolli

Teramo. Come accedere al credito in tempo di crisi. Finanziamenti
agevolati e contributi a fondo perduto”
: “Come accedere al credito in tempo di crisi. Finanziamenti agevolati e contributi a fondo perduto” questo  il tema di una
serie di seminari che CNA di Teramo ha organizzato su tutto il territorio provinciale in collaborazione con i maggiori istituti
bancari e le Amministrazioni locali.

In un momento in cui c’è grande attenzione verso quanto sta accadendo nel sistema bancario, in cui l’accesso al credito è
oramai un elemento fondamentale per accelerare i processi di crescita e ristrutturazione delle imprese, per agevolare la
nascita di nuove imprese e favorire un ricambio generazionale, C.N.A. Associazione prov.le di Teramo ha programmato una
serie  di  seminari  informativi  sul  territorio  provinciale  con lo  scopo di  offrire  e  mettere  a  disposizione delle  imprese locali  
informazioni e strumenti per resistere e provare a ripartire in tempo di crisi.

Per tutto ciò, la CNA ha indetto la conferenza stampa di presentazione dei Seminari in oggetto, mercoledì 6 ottobre ore
12.00 presso la sede di Teramo in via Franchi 9/23.
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Teramo. Il Sindaco Brucchi plaude all’operazione Tercas- Caripe
lunedì 4 ottobre 2010

Il Sindaco Brucchi plaude all’operazione Tercas- Caripe

Il Sindaco di Teramo Maurizio Brucchi esprime particolare plauso per l’operazione con la quale la Banca Tercas ha acquisito il
95% della Cassa di Risparmio di Pescara, dando di fatto vita al primo istituto di credito regionale

L’operazione – sostiene il Sindaco Brucchi – si iscrive nella già felice storia che la Cassa di Risparmio vanta nel territorio e la
rafforza, dando ad essa prospettive e sviluppi di grande interesse.

Il tessuto economico locale, quello produttivo ed anche quello occupazionale, non potranno che trarre linfa dalla fusione,
aprendo così incoraggianti linee di crescita, alle quali l’istituto di credito saprà offrire il proprio specifico contributo.

Oltremodo rimarchevole, è poi il fatto che la governance del gruppo di credito rimanga nella città di Teramo, aspetto che
sottolinea ancora una volta il valore strategico dell’acquisizione e dell’operazione in generale.

Lo stesso rapporto con le istituzioni e gli enti territoriali, peraltro già più che consolidato, – conclude il Sindaco – non potrà
che trovare ulteriore sponda, continuando a generarsi in rapporti di sinergia i cui effetti si riverbereranno ulteriormente sul
territorio.

Pineto. AREA MARINA PROTETTA TORRE DEL CERRANO SITO DI
INTERESSE COMUNITARIO (S.I.C)

2 ottobre 2010

AREA MARINA PROTETTA TORRE DEL CERRANO SITO DI INTERESSE COMUNITARIO (S.I.C)
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Il parco del Cerrano sito Sic, un importante traguardo raggiunto in pochi mesi dall’istituzione dell’Area marina protetta. La
scorsa settimana, infatti, la Regione Abruzzo ha chiuso, con approvazione di giunta, il percorso di predisposizione per il
riconoscimento,  da  parte  della  Comunità  Europea,  dell’Area  Marina  Protetta  Torre  del  Cerrano  come Sito  di
Interesse Comunitario (Sic).

“Grazie al supporto di Federparchi e dell’Università di Teramo e naturalmente al costante impegno del Consorzio di Gestione
del parco, si è riusciti in breve tempo a visionare e organizzare le ricerche scientifiche esistenti e predisporre il  formulario
Natura 2000 per la richiesta del riconoscimento come Sic marino – spiega Benigno D’Orazio, presidente del Consorzio
di gestione dell’Area Marina Protetta – Nei giorni scorsi è stato trasmesso il fascicolo completo e dettagliato, previo
verifica da parte del Ministero dell’Ambiente e Tutela del Territorio e del Mare, agli uffici preposti della Direzione Generale
Ambiente dell’Unione Europea a Bruxelles”.

Banchi di sabbia a debole copertura di acqua che caratterizzano gran parte della costa adriatica, presenza di
numerose scogliere e imponenti biocostruzioni della Sabellaria,  dune costiere con ricchezze faunistiche e
specie vegetazionali di primario interesse: sono questi gli ambienti riconosciuti come “Habitat prioritari” da
salvaguardare in base alla direttiva 92/43/CEE.

Il  riconoscimento costituisce un volano per accedere a Reti  Natura 2000,  un prezioso  sistema di  tutela  del
patrimonio  naturale  locale  e  rappresenta  un  importante  traguardo  per  usufruire  di  ulteriori  finanziamenti  europei  per
l’ambiente  come  i  programmi  di  finanziamento  europeo  Life  Natura.

Teramo. Rifiuti abbandonati a Teramo
Rifiuti abbandonati a Teramo

Il WWF di Teramo ha segnalato al Sindaco del Comune di Teramo ed alla TEAM la presenza di rifiuti abbandonati lungo una
scarpata di via Cesare Averardi.

Nella  vegetazione  sottostante  il  lato  destro  della  strada  sono  stati  gettati  rifiuti  di  ogni  tipo:  in  particolare  molte  buste  di
spazzatura, ma anche un divano-letto (come si vede nella foto allegata).

Si rimane sconcertati a vedere la maleducazione e l’inciviltà di alcuni nostri concittadini che, nonostante un puntuale servizio
di raccolta di rifiuti porta a porta svolto dalla Team, abbandonano i propri rifiuti lungo una scarpata, rendendo Teramo più
sporca e scaricando sulla collettività i costi per la ripulitura di quei luoghi.
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Teramo. Domani, Sabato 2 ottobre negli Asili Nido, la “Festa dei
nonni”
Domani, Sabato 2 ottobre negli Asili Nido, la “Festa dei nonni”

Domani, Sabato 2 ottobre 2010, in tutti gli Asili Nido di Teramo, si svolgerà la “Festa dei nonni”, in concomitanza con la
Giornata che ormai tradizionalmente si celebra in tutta Italia proprio in tale data, scelta perché è il giorno in cui la Chiesa
celebra gli Angeli, intendendo perciò i nonni come “angeli custodi dell’infanzia”.

Negli asili comunali teramani, i bambini accoglieranno i nonni con i quali trascorreranno una intensa giornata nel corso della
quale  si  alterneranno  giochi,  momenti  di  conversazione,  piccoli  recital  musicali.  Si  tratta  dell’occasione  che
l’amministrazione comunale, e in particolare l’assessore alla Pubblica Istruzione Piero Romanelli, ha voluto organizzare per
promuovere  un  giorno  all’insegna  degli  affetti  familiari,  dello  scambio  generazionale  e  del  piacere  della  condivisione  di
momenti di festa.

La Festa dei Nonni è già stata celebrata negli asili nido comunali negli anni passati, e pertanto la sua riproposizione si
inserisce nel solco di una iniziativa che ha garantito sempre successo ed effetti positivi.

In particolare quest’anno, sull’onda della felice proposta avviata nella scorsa primavera denominata “Il Nido nell’orto”, i
nonni nell’asilo Nido “Pinocchio” della Gammarana, allestiranno l’orto invernale, dando così continuità anche in un periodo
meno usuale, alla stessa.

Il Sindaco Maurizio Brucchi e l’assessore Piero Romanelli, si recheranno in visita agli asili per salutare i bambini ed i nonni e
per partecipare ai momenti di festa.

L’assessore Piero Romanelli sottolinea che la Festa si inserisce “Nel solco delle felici iniziative che si svolgono nei nostri asili.
Anche per questo, in continuità con le attività, cercheremo d’ora in poi di organizzare le iniziative di tutti i Nidi in maniera
periodica ed omogenea. Sarà così attivato una sorta di coordinamento dei Nidi stessi, non solo di natura pedagogico-
culturale ma anche per ciò che attiene le manifestazioni ed il loro svolgimento. Tutto, per migliorare ulteriormente il già più
che positivo – e riconosciuto – percorso pedagogico dei nostri bambini”.

Teramo. Note sulle prossime sedute consiliari
Note sulle prossime sedute consiliari

La Presidenza del Consiglio Comunale informa che, in aggiunta agli argomenti iscritti all’Ordine del Giorno del Consiglio
convocato per il prossimo 5 ottobre alle ore 8,30, sarà discusso anche il seguente:

–                  D.P.C.M. 25/01/2008. Istituzione Istituto Tecnico Superiore. Adesione quale socio fondatore. Relatore sarà
l’ass.re Romanelli.

Sempre il  Presidente del Consiglio, Angelo Puglia, ha convocato presso la Sala Consiliare di Piazza Orsini un Consiglio
Comunale straordinario per il giorno 7 ottobre, con inizio in prima convocazione alle ore 14.00, riservato alla discussione
delle problematiche inerenti la gestione dei rifiuti nel Comune di Teramo.
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Teramo. Al via il Concorso “Quale Gonfalone…?”
Al via il Concorso “Quale Gonfalone…?”

Riservato alle classi terze delle scuole medie inferiori; la Giunta predispone il bando per la ricerca di sponsor

La Giunta Municipale ha approvato una delibera con la quale prende il via una iniziativa di cui è promotore  il Presidente del
Consiglio,  Angelo  Puglia.  Si  tratta  dell’indizione  di  un  concorso  di  idee  per  un  progetto  che  ha  come titolo:  “Quale
gonfalone..?”. L’idea trova fondamento nel comma 1 dell’art. 2 dello Statuto Comunale, il quale promuove la realizzazione
“di uno Stemma da parte dei quartieri storici, dei nuovi quartieri e delle frazioni”.

La finalità del Concorso è di coinvolgere gli studenti che frequentano le classi terze delle scuole medie inferiori del territorio,
per l’ideazione grafica di uno stemma identificativo dei quartieri/frazioni, come di volta in volta sarà individuato dalla Giunta
Municipale all’inizio di ciascun anno scolastico.

La Giunta ha assegnato una borsa di studio da destinare ai vincitori del concorso, per ognuno degli anni scolastici ricompresi
nella consiliatura in corso.

Il Comune intende finanziare l’iniziativa mediante il ricorso ad uno o più sponsor,  nel rispetto del Regolamento comunale,
che al proposito stabilisce che, quando la sponsorizzazione trae origine da una iniziativa dell’amministrazione comunale, la
scelta dello sponsor avviene a seguito di confronto concorrenziale, teso a garantire la parità di trattamento tra i diversi
soggetti. L’apposito bando sarà pubblicato all’albo Pretorio e sul sito internet dell’ente.

Il  bando del  concorso per le scuole,  invece, completo di  tutte le modalità operative,  verrà approvato con successiva
deliberazione, non appena espletata la gara per la scelta dello o degli sponsor.

Il Presidente del Consiglio Angelo Puglia sottolinea: “Il concorso vuol favorire la partecipazione dei più giovani alle attività
istituzionali,  individuando  proprio  nella  elaborazione  di  un  progetto  grafico,  una  modalità  per  perseguire  l’obiettivo.
L’ideazione, infatti, dovrà scaturire da una conoscenza delle funzioni e delle attività degli organismi territoriali e potrà
pertanto fungere da veicolo per il raggiungimento dell’intendimento di base. Oltre ciò, intendiamo consolidare il senso di
identità territoriale, di appartenenza alla comunità, anche attraverso la condivisione di esperienze di gruppo”.

Silvi. RIORDINO NUMERI CIVICI, UN GRANDE LAVORO A SILVI

RIORDINO NUMERI CIVICI, UN GRANDE LAVORO A SILVI
SILVI – Al via la nuova numerazione civica sulle abitazioni di Silvi. Dal 4 ottobre, infatti, personale incaricato dal Servizio
Demografico del Comune di Silvi, visiterà ogni edificio, residenziale e non, per rivedere la numerazione civica. Una grande
operazione di aggiornamento delle unità immobiliari che porterà ad un riordino anche della toponomastica stradale. Il lavoro,
per il quale è stato dato incarico all’azienda Silimbani Servizi di Forlì, riguarderà sia la numerazione esterna, cioè tutte le
unità immobiliari,  sia quella interna, cioè scale, gli  appartamenti e tutti  gli  altri  ambienti con ingresso indipendente (uffici,
laboratori, ecc.) situati all’interno di un unico fabbricato con unico ingresso esterno.La numerazione si realizzerà attraverso
l’installazione di una targhetta numerata da apporre a fianco dei passi pedonali, passi carrabili e delle porte di ingresso e,
per venire incontro ai cittadini, il comune ha incaricato la Silimbani Servizi di installare le targhette numerate in forma
gratuita. L’operazione avrà anche il compito di rilevare le generalità dei proprietari e dei locatari, la destinazione d’uso, lo
stato attuale d’uso ed altre eventuali notizie utili sull’immobile. Trattasi di un progetto di grande rilievo che permetterà ai
residenti, a coloro che vengono da fuori Comune, agli organi locali (mezzi di soccorso “118” e “115”, pubblica sicurezza,
pubblica utilità “servizio postale”) di individuare con esattezza e celerità Via e numero civico, evitando perdite di tempo e
spiacevoli disagi. I rilevatori incaricati che si recheranno negli immobili saranno riconoscibili da un tesserino rilasciato e
vidimato dal Comune; tesserino che, oltre a riportare le generalità del rilevatore e della ditta, sarà corredato da fotografia
per un immediato riconoscimento. I rilevatori collaboreranno alla compilazione delle schede, forniranno tutte le informazioni
richieste e saranno tenuti al più rigoroso segreto sulle notizie di cui verranno a conoscenza in ragione dell’incarico. Si precisa
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che il personale incaricato non è in nessun caso autorizzato a riscuotere alcuna somma di denaro e si sottolinea che la
rilevazione, fornitura e posa in opera dei nuovi civici esterni sarà completamente gratuita. Per il servizio è stato attivato il
numero dedicato 840.500.106 a disposizione dei cittadini tutti i giorni dal lunedì al venerdì dalle ore 10,00 alle ore 12,00 e
dalle  16,00  alle  18,00.  Tutti  i  dettagli  sono  presenti  nel  sito  ufficiale  del  comune  di  Silvi  e  sul  sito  della  ditta  incaricata
www.silimbani.com.  “Si  tratta  di  un  grande  lavoro  che  rappresenta  un  intervento  significativo  –  ha  detto  Fabrizio
Valloscura  assessore  ai  servizi  demografici  –  l’intento  è  quello  di  uniformare  il  sistema  informatico  territoriale,  cioè  far
coincidere ogni casa di Silvi con un numero civico esatto: in questo modo si avrà un maggior ordine ed efficienza dell’assetto
immobiliare  della  città”.  Il  lavoro  di  aggiornamento  partirà  per  l’intera  parte  litoranea  di  Silvi  Marina  in  quanto  la
maggioranza della popolazione è qui residente.


